

Persit Bersama Bhayangkari dan Perwosi Jalan Santai Dalam Rangka Hari Polwan

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Aug 19, 2022 - 15:48



Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo, Perwosi (Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia), Bhayangkari dan Polwan Polres Wonosobo melaksanakan acara olah raga bersama. Acara didahului dengan jalan santai, senam bersama dan dilanjutkan perlombaan bertempat di Mapolres. (19/8/2022)

Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo, Perwosi (Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia), Bhayangkari dan Polwan Polres Wonosobo melaksanakan acara olah raga bersama. Acara didahului dengan jalan santai,

senam bersama dan dilanjutkan perlombaan bertempat di Mapolres. (19/8/2022)



Dalam kesempatan tersebut Ketua Persit KCK Cabang XXVII Ny. Erlina Rahmat yang hadir didampingi Dandim Letkol Inf Rahmat menyampaikan selamat HUT Polwan ke 74. Semoga dengan bertambahnya usia Polwan semakin dicintai masyarakat, profesional dalam melaksanakan tugas dan bisa menjadikan kaum wanita sederajat dengan pria.

Persit sangat mendukung setiap kegiatan yang bisa mensinergikan antara Persit, Bhayangkari. Sebab dengan seringnya kegiatan bersama maka sinergitas TNI dan Polri akan semakin kuat dan solid. Sebab peran ibu – ibu sangatlah besar membantu keberhasilan suami.



Semoga dihari Polwan ini, peran Polwan semakin maju bisa sejajar dengan Polisi laki-laki. Akan tetapi harus ingat akan kodratnya sebagai kaum perempuan, yaitu menjadi ibu yang baik dalam mengasuh anak – anak dan mendampingi suami saat dirumah, kata Ny Erlina Rahmat.

Ny. Shinta Eko Novan selalu ketua Bhayangkari dan Ibu asuh Polwan menyampaikan dalam kegiatan hari Polwan ini banyak kegiatan yang dilaksanakan seperti hari ini adalah jalan santai bersama Persit dan Perwosi, senam bersama, dan pertandingan hiburan yaitu lomba kelereng, memindah sarung dan joget bola.



Ini semua dilakukan dengan tujuan untuk lebih mengakrabkan antar organisasi wanita, yang akrab tidak hanya unsur pimpinan saja akan tetapi sampai dengan anggota juga akrab. Semoga jalinan keakraban ini semakin solit dan kompak, pungkas Ny. Shinta Eko Novan.